

Präsident Rainer Wulle wiedergewählt

STUTT GART. Vergangenen Samstag, 22. Oktober, hat die Mitgliederversammlung der Ingenieurkammer Baden-Württemberg ihren bisherigen Präsidenten, Dipl.-Ing. Rainer Wulle (59), mit großer Mehrheit im Amt bestätigt.

Wulle erhielt 157 von 232 Stimmen - insgesamt also 68% der Stimmen. Der einzige Gegenkandidat für das Präsidentenamt, der Beratende Ingenieur **Dr.-Ing. Manfred F. Brenner** (62), Verkehrsplaner aus Aalen, konnte 75 Stimmen auf sich vereinen.

Der Prüflingenieur für Baustatik Rainer Wulle (59), ist Geschäftsführender Gesellschafter der Stuttgarter *Wulle Lichti Walz Beratende Ingenieure GmbH*. Seit 1991 ist er Mitglied der Ingenieurkammer Baden-Württemberg, das Amt des Präsidenten hat Rainer Wulle seit 2007 inne.

In seiner Rede im Stuttgarter Geno-Haus zeigte Wulle auf, was seine Ziele in den nächsten drei Jahren als Präsident sind: *„Mit großer Leidenschaft, Engagement und Freude lebe ich dieses Amt. Ich setze mich dafür ein, das Kammerportfolio noch klarer zu definieren und auszubauen. Zum Beispiel dadurch, die Zuständigkeiten bei der Ingenieurkammer für das Führen der geschützten Berufsbezeichnung „Ingenieurin“ oder „Ingenieur“ zu bündeln. Wir wollen den Dialog mit den im Landtag vertretenen Fraktionen und der Landesregierung ausbauen und uns mit einer verstärkten Presse- und Öffentlichkeitsarbeit deutlicher zu Wort melden. Damit wollen wir zum einen neue, vor allem junge Mitglieder für die Kammer werben und zum anderen zum Ansehen unseres Berufsstands im Land beitragen. Ganz nach dem Motto: Gemeinsam stark - zusammen etwas bewegen!“*



Dipl.-Ing. Rainer Wulle.

Foto: INGBW

Ebenso wiedergewählt sind als 1. Vizepräsident der Stuttgarter Prof. Dr.-Ing. **Stephan Engelsmann** und als 2. Vizepräsident Dipl.-Ing. (FH) **Helmut Zenker**, aus Denzlingen bei Freiburg. Schatzmeister bleibt Dipl.-Ing. **Guido Hils**, Stuttgart. Die Beisitzer im Vorstand sind wie bisher Dr.-Ing. **Peter Geis**, Mannheim, Prof. Dr.-Ing. **Klaus-Peter Meßmer**, Konstanz, und Dr.-Ing. **Klaus Wittmann** aus Karlsruhe. Als Beisitzer neu gewählt wurde Dr.-Ing. Dr. techn. **Andreas Hutarew**, Pforzheim.

Die Ingenieurkammer Baden-Württemberg (INGBW) ist die Interessensvertretung aller Ingenieure in Baden-Württemberg und erfüllt als Körperschaft des öffentlichen Rechts gleichzeitig den hoheitlichen Auftrag der Landesgesetzgebung. Die Kammer steht Ingenieuren aller Fachgebiete offen. Ziel der Ingenieurkammer Baden-Württemberg ist es, den Berufsstand der Ingenieure entsprechend ihrer großen wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Bedeutung zu stärken. Hierfür bietet die INGBW ihren Mitgliedern ein umfangreiches Dienstleistungsangebot.

Das dargestellte Foto sowie ein aktuelles Porträt kann frei heruntergeladen werden unter:
<http://www.ingbw.de/fileadmin/bilder/personen/Rainer-Wulle-25MV-INGBW-Praesident.jpg> und
http://www.ingbw.de/fileadmin/bilder/personen/Rainer-Wulle_060711.jpg

Ansprechpartner:

Daniel Sander, Geschäftsführer

Tel. 0711 649 71-21, sander@ingbw.de

Katrin Lessing, Pressereferentin

Tel. 0711 649 71-22, lessing@ingbw.de

Ingenieurkammer Baden-Württemberg
Zellerstr. 26, 70180 Stuttgart

www.ingbw.de